



شركة إسمنت عُمان
Oman Cement Company

سياسة توزيع الأرباح

ضبط المستند

التصنيف	مقيد
أعدده	دائرة المالية
راجعته	المستشار القانوني
وافق عليه	مجلس الإدارة

سجل التعديلات

رقم المراجعة	تاريخ المراجعة	راجعته	وافق عليه	وصف مختصر للتغيير

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 3 of 9

فهرس المحتويات

1	المقدمة، والغرض، والأهداف، والنطاق
2	تاريخ السريان
3	التعاريف
4	محددات وعوامل إقرار توزيع الأرباح
5	الظروف التي تقتضي احتجاز الأرباح وعدم توزيعها
6	أوجه توظيف الأرباح المحتجزة
7	محددات وضوابط فئات الأسهم المختلفة
8	الإجراءات المتبعة
9	الإفصاح والشفافية
10	أحكام عامة
11	إخلاء المسؤولية
12	بيانات التواصل الخاصة بالمستثمرين

Doc. No.:		شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy		Page No.:	Page 4 of 9

سياسة توزيع الأرباح

1. المقدمة، والغرض، والأهداف والنطاق

تقوم شركة اسمنت عمان بإدراج الأسهم العادية للشركة في بورصة مسقط، وذلك بموجب التعميم رقم 2025/3 فيما يخص سياسة توزيع الأرباح الصادر عن بورصة مسقط، وبالنظر إلى أحكام التعميم المشار إليه، يقر مجلس إدارة الشركة بضرورة إرساء إطار عام للاستناد إليه عند اتخاذ قرارات المجلس المتعلقة بتوزيع الأرباح على المساهمين و/أو احتجاز الأرباح أو إعادة استثمارها، وعملاً بأحكام المواد 84 - 87 من قانون الشركات التجارية (المرسوم السلطاني رقم 2019/18)، فإن أي إعلان عن توزيعات أرباح أو صرفها من قبل الشركة يتطلب موافقة الجمعية العامة السنوية، كما يجب أن يمثل للمتطلبات القانونية ذات الصلة بالأرباح، والأرباح المحتجزة، والاحتياطات النظامية، ومعايير الملاءة المالية، وعلى الرغم من أن قانون الشركات التجارية لا يلزم صراحةً بوجود سياسة رسمية لتوزيع الأرباح، إلا أن مجلس إدارة شركة أسمنت عمان (ش.م.ع) قد اعتمد هذه السياسة لعدة أسباب أهمها:

- تعزيز الشفافية والاتساق في قرارات توزيع الأرباح وإمكانية التنبؤ للمساهمين
- إرساء لمبادئ الحوكمة الرشيدة للشركات
- ضمان الامتثال لمتطلبات الإفصاح والحوكمة لدى هيئة الخدمات المالية.

كما تحدد هذه السياسة الظروف والعوامل المختلفة التي ينظر فيها مجلس الإدارة عند اتخاذ قرارات توزيع الأرباح أو احتجازها، وذلك بهدف تعزيز الشفافية للمساهمين، وتهدف هذه السياسة بوجه عام إلى تحديد ما يلي:

- أ) الحالات والظروف التي تقتضي توزيع أرباح أو احتجازها.
- ب) العوامل الداخلية والخارجية، بما في ذلك المعايير المالية، التي يجب أخذها في الاعتبار عند إعلان توزيع الأرباح؛
- ج) السياسة المتعلقة بكيفية توظيف الأرباح المحتجزة؛
- د) المعايير التي سيتم اعتمادها فيما يتعلق بمختلف فئات الأسهم.

يقوم مجلس الإدارة بالإفصاح في التقرير السنوي عن أي حياد عن بنود هذه السياسة في الحالات الاستثنائية، متى ما رُئي أن ذلك ضرورياً لتحقيق مصلحة الشركة، مع بيان الأسباب والمبررات الموجبة لذلك.

وقد اعتمد مجلس إدارة الشركة سياسة توزيع الأرباح هذه بتاريخ 31 مارس 2026، والتي تهدف إلى تحقيق العدالة والاتساق والاستدامة عند توزيع الأرباح على المساهمين

2. تاريخ السريان

تُعد سياسة توزيع الأرباح سارية اعتباراً من 31 مارس 2026.

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 5 of 9

3. التعريفات

"المجلس" أو "مجلس الإدارة": يُقصد به مجلس إدارة الشركة.

"الشركة": تُعنى بشركة أسمنت عمان (ش.م.ع.ع).

"الأرباح": تشمل أي أرباح مرحلية، ويُقصد بها الأرباح وفق التعريف الوارد في قانون الشركات التجارية 2019/18.

"لوائح الإدراج": تُعنى بـ "لوائح بورصة مسقط وهيئة الخدمات المالية (التزامات الإدراج ومتطلبات الإفصاح)" وتعديلاتها.

"السياسة": تُعنى بسياسة توزيع الأرباح هذه.

"بورصة مسقط.MSX"

"تعني هيئة الخدمات المالية.FSA"

4. محددات وعوامل إقرار توزيع الأرباح

(أ) المعايير المالية والعوامل الداخلية

(1) متطلبات رأس المال العامل.

(2) الأرباح المحققة خلال العام.

(3) الأرباح القابلة للتوزيع.

(4) نسب/ اتجاهات توزيع الأرباح السابقة.

ربحية السهم

(6) تكلفة الاقتراض.

(7) متطلبات الإنفاق الرأسمالي.

(8) التوسع في الأعمال والنمو والاستحواذ.

(9) إنشاء صناديق الاحتياطيات الطارئة.

(10) الاستثمار في المشاريع المشتركة والشركات الزميلة والتابعة.

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 6 of 9

(11) الاتفاقيات المبرمة مع مؤسسات الإقراض/ أمناء السندات، إلخ.

(12) احتمالية تبلور الالتزامات المحتملة (الطارئة)، إن وجدت.

(ب) العوامل الخارجية

(1) الأحكام والتوجيهات القانونية والنظامية.

(2) البيئة الاقتصادية.

(3) أسواق المال.

(4) الظروف العالمية.

(5) نسبة توزيع الأرباح لدى المنافسين.

5. الظروف التي تقتضي احتجاز الأرباح وعدم توزيعها

يتم اتخاذ قرار توزيع الأرباح بشكل أساسي بناءً على العوامل المشار إليها أعلاه، مع مراعاة تحقيق التوازن بين مصالح المساهمين ومصالح الشركة، وقد لا يتوقع مساهمو الشركة توزيع الأرباح في الحالات التالية:

- (أ) خطط التوسع المقترحة، بما في ذلك النفقات الرأسمالية للعمليات القائمة، والتي تتطلب تخصيص رأس مال أعلى؛
- (ب) قرار القيام بأي عمليات استحواذ أو اندماج أو توحيد أو مشاريع مشتركة أو إطلاق منتجات جديدة، والتي تستلزم تدفقات نقدية رأسمالية كبيرة؛
- (ج) الحاجة إلى زيادة رأس المال العامل لغرض أعمال الشركة؛
- (د) اقتراح إعادة شراء الأوراق المالية؛
- (هـ) في حال وقوع خسارة أو عدم كفاية الأرباح.

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 7 of 9

6. أوجه توظيف الأرباح المحتجزة

يجوز لمجلس الإدارة اتخاذ قرار باحتجاز الأرباح وإعادة استثمارها للسنة (أو السنوات) المالية المعنية، وذلك لضمان توفر السيولة اللازمة لتحقيق أي من الأغراض التالية:

- (أ) خطط التوسع؛
- (ب) خطط التحديث والتطوير؛
- (ج) تنويع الأعمال أو الاستحواذ على شركات أخرى؛
- (د) توسعة المصانع وتنويع العمليات؛
- (هـ) استبدال الأصول الرأسمالية؛
- (و) تقليل الاعتماد على الديون الخارجية؛
- (ز) ارتفاع مستوى المديونية والعبء التمويلي؛
- (ح) أي معايير أخرى يراها المجلس مناسبة من وقت لآخر.

7. محددات وضوابط فئات الأسهم المختلفة

يحق لمساهمي الشركة المالكين للأسهم العادية، كما في تاريخ الاستحقاق (تاريخ السجل)، الحصول على توزيعات أرباح الأسهم. وبما أن الشركة قد أصدرت فئة واحدة فقط من الأسهم العادية ذات حقوق تصويت متساوية، فإن جميع أعضاء الشركة يحق لهم الحصول على نفس مبلغ ربح السهم الواحد، وستتم مراجعة هذه السياسة بالشكل المناسب عند إصدار أي فئة جديدة من الأسهم، وذلك بناءً على طبيعة تلك الأسهم والضوابط المنظمة لها.

8. الإجراءات المتبعة

(أ) يقوم مدير دائرة المالية، بالتشاور مع الرئيس التنفيذي للشركة، لرفع التوصية بالمبالغ المقترح إقرارها أو توزيعها كأرباح إلى مجلس الإدارة.

(ب) يجب أن يتضمن جدول أعمال اجتماع مجلس الإدارة، الذي يُطرح فيه مقترح إقرار أو التوصية بتوزيع أرباح، المسوغات والمبررات الموجبة لهذا المقترح.

(ج) وفقاً لأحكام القوانين المعمول بها وهذه السياسة، يتم اعتماد الأرباح المرحلية المقررة من قبل مجلس الإدارة من قبل المساهمين، أما الأرباح النهائية (إن وجدت) الموصى بها من قبل المجلس، فتخضع لموافقة المساهمين في اجتماع الجمعية العامة السنوية التالي للشركة.

(د) تلتزم الشركة بضمان الامتثال لأحكام القوانين السارية، وقواعد ولوائح بورصة مسقط (MSX)، وهيئة الخدمات المالية (FSA)، بالإضافة إلى بنود هذه السياسة فيما يتعلق بالأرباح التي تقرها الشركة.

Doc. No.:		شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy		Page No.:	Page 8 of 9

9. الإفصاح والشفافية

وفقاً لمتطلبات بورصة مسقط وهيئة الخدمات المالية، تلتزم الشركة بالإفصاح عن البيانات التالية:

- تاريخ اجتماع مجلس الإدارة الذي أقر فيه التوصية بتوزيع الأرباح.
- نوع التوزيعات (أرباح نقدية و/أو أسهم مجانية).
- نصيب السهم الواحد من الأرباح (بالبيسة)، إن وجد.
- إجمالي مبلغ التوزيعات المقررة (بالريال العماني).
- نسبة الأسهم المجانية) مثال: سهم واحد لكل X سهم مملوك(، إن وجد.
- تاريخ الاستحقاق (Record date) وتاريخ انعقاد الجمعية العامة السنوية.(AGM)

يتم نشر كافة الإفصاحات عبر منصة الإفصاح الرسمية لبورصة مسقط، وذلك ضمن الفترات الزمنية المحددة ووفقاً للمتطلبات التنظيمية المعمول بها.

كما يتم الإفصاح عن سياسة توزيع الأرباح في التقرير السنوي للشركة وعبر الموقع الإلكتروني الرسمي لشركة أسمنت عمان :

<https://occ.om/>

10. أحكام عامة

(أ) تخضع هذه السياسة للمراجعة أو التعديل وفقاً للمبادئ التوجيهية التي قد تصدرها الجهات المعنية؛ ك هيئة الخدمات المالية (FSA)، أو بورصة مسقط (MSX) ، أو أي سلطة تنظيمية أخرى مخولة بذلك من وقت لآخر في هذا الشأن.

(ب) تحتفظ الشركة بحقها في تغيير أو تعديل أو إلغاء أو إضافة أو حذف أي من أحكام هذه السياسة.

(ج) في حال صدور أي تعديلات أو توضيحات أو تعاميم من قبل الجهات المعنية تتعارض مع الأحكام المنصوص عليها في هذه السياسة، تسري تلك التعديلات أو التوضيحات أو التعاميم على أحكام هذه السياسة، وتُعتبر السياسة معدلة بموجب ذلك اعتباراً من تاريخ النفاذ المحدد في تلك التعديلات أو التوضيحات أو التعاميم.

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 9 of 9

11. إخلاء المسؤولية

تعد هذه السياسة دليلاً استرشادياً للمساهمين فيما يتعلق بمنهجية الشركة في توزيع الأرباح. علماً بأن توزيع الأرباح غير مضمون ويظل خاضعاً لما يلي:

- الربحية وتوفر التدفقات النقدية؛
- الامتثال للمتطلبات القانونية والتنظيمية؛
- توصية مجلس الإدارة وموافقة الجمعية العامة السنوية؛
- الظروف الاقتصادية والتشغيلية والاستراتيجية السائدة.

ويتمتع مجلس الإدارة بكامل صلاحيته التقديرية في التوصية بتوزيع أرباح من عدمه في أي سنة مالية، حسبما يراه مناسباً لاستدامة الشركة وتعزيز قيمة المساهمين على المدى الطويل.

12. بيانات التواصل مع المستثمرين

لأي استفسارات بشأن هذه السياسة، يرجى التواصل مع:

الفاضل/ عبد الله السيابي – مدير الخزينة

العنوان: ص.ب 560، الرمز البريدي 112، مسقط، سلطنة عمان.

الهاتف: +968 22705595

البريد الإلكتروني:

abdullasiyabi@omancement.com


الفاضل/ جينغ تاو

الرئيس التنفيذي





شركة إسمنت عُمان
Oman Cement Company

Dividend Distribution Policy

Document Control

Classification	Restricted
Prepared by	Finance Department
Reviewed by	Legal Advisor
Approved by	Board

Change Control

Rev. No	Revision Date	Revised By	Approved By	Brief Description of Change

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 4 of 5

Table of Contents

1.	BACKGROUND, PURPOSE, OBJECTIVES AND SCOPE	5
2.	EFFECTIVE DATE	6
3.	DEFINITIONS	6
4.	PARAMETERS AND FACTORS FOR DECLARATION OF DIVIDEND	6
5.	CIRCUMSTANCES UNDER WHICH DIVIDEND PAYOUT MAY OR MAY NOT BE EXPECTED ...	7
6.	MANNER OF UTILISATION OF RETAINED EARNINGS	7
7.	PARAMETERS FOR VARIOUS CLASSES OF SHARES	8
8.	PROCEDURE	8
9.	DISCLOSURE & TRANSPERACY	8
10.	GENERAL	9
11.	DISCLAIMER	9
12.	INVESTOR CONTACT INFORMATION	9

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 5 of 6

DIVIDEND DISTRIBUTION POLICY

1. BACKGROUND, PURPOSE, OBJECTIVES AND SCOPE

The equity shares of the Company are listed on Muscat Stock Exchange (MSX). in accordance with the Circular no. (3/2025) concerning Dividend Distribution Policy issued by the Muscat Stock Exchange (MSX).. Considering the provisions of the aforesaid circular, the Board of the Company recognizes the need to lay down a broad framework for considering decisions by the Board of the Company, with regards to distribution of dividend to its shareholders and/or retaining or reinvest back of its profits. In accordance with Articles 84 - 87 of the Commercial Companies Law (Royal Decree 18/2019), any declaration and distribution of dividends by the Company requires approval of the Annual General Meeting (AGM) and must comply with statutory requirements relating to profits, retained earnings, statutory reserves, and solvency. While the CCL does not explicitly mandate a formal dividend policy, Board of Directors of Oman Cement Co. SAOG has adopted this policy:

- to promote transparency, consistency, and predictability for shareholders and
- as a matter of good corporate governance,
- in line with Financial Services Authority (FSA) corporate governance principles.

The Policy also sets out the circumstances and different factors for consideration by the Board at the time of taking such decisions of distribution or of retention of profits, in the interest of providing transparency to the shareholders. The intent of the Policy is to broadly specify the following:

- (a) The circumstances under which the shareholders of the Company may or may not expect dividend;
- (b) Internal and external factors including financial parameters that shall be considered while declaring dividend;
- (c) Policy as to how the retained earnings shall be utilized;
- (d) Parameters that shall be adopted with regard to various classes of shares.

Any deviation on elements of this Policy in extraordinary circumstances, when deemed necessary in the interests of the Company, along with the rationale will be disclosed in the Annual Report by the Board.

The Board of Directors of the Company has approved this Dividend Distribution Policy of the Company on March 31, 2026 which endeavors for fairness, consistency and sustainability while distributing profits to the shareholders.

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 6 of 7

2. EFFECTIVE DATE

This Dividend Distribution Policy is effective March 31st, 2026.

3. DEFINITIONS

“**Board**” or “**Board of Directors**” shall mean the Board of Directors of the Company. “**Company**” means Oman Cement Company S.A.O.G.

“**Dividend**” includes any interim dividend and shall mean Dividend as defined under the Companies Commercial Law 18/2019

“**Listing Regulations**” shall mean the “MSX and FSA (Listing Obligations and Disclosure Requirements) Regulations” and the amendments thereto.

“**Policy**” shall mean this Dividend Distribution Policy.

“**MSX**” Muscat Security Exchange.

“**FSA**” shall mean Financial Service Authority.

4. PARAMETERS AND FACTORS FOR DECLARATION OF DIVIDEND

(a) Financial parameters and Internal Factors

- (i) Working capital requirements
- (ii) Profits earned during the year
- (iii) Profit available for distribution
- (iv) Past dividend payout ratio/ trends
- (v) Earnings Per Share (EPS)
- (vi) Cost of Borrowing
- (vii) Capital expenditure requirement
- (viii) Business expansion, growth and acquisition
- (ix) Creation of contingency fund
- (x) Investment in Joint-Ventures, associates and subsidiaries
- (xi) Agreements with lending institutions/ Debenture Trustees etc.
- (xii) Likelihood of crystallization of contingent liabilities, if any

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 7 of 8

(b) External Factors

- (i) Statutory provisions and guidelines
- (ii) Economic Environment
- (iii) Capital Markets
- (iv) Global conditions
- (v) Dividend payout ratio of competitors

5. CIRCUMSTANCES UNDER WHICH DIVIDEND PAYOUT MAY OR MAY NOT BE EXPECTED

The decision of dividend payout shall, majorly be based on the aforesaid factors considering the balanced interest of the shareholders and the Company. The shareholders of the Company may not expect Dividend under the following circumstances: -

- (a) Proposed expansion plans including capital expenditure for existing operations, requiring higher capital allocation
- (b) Decision to undertake any acquisitions, amalgamation, merger, joint ventures, new product launches etc. which requires significant capital outflow
- (c) Requirement of higher working capital for the purpose of business of the Company
- (d) Proposal for buyback of securities
- (e) In the event of loss or inadequacy of profit

6. MANNER OF UTILISATION OF RETAINED EARNINGS

The Board may decide to plough back the earnings for a particular financial year(s) to ensure the availability of funds for any of the following purposes: -

- (a) Expansion plans
- (b) Modernization plans
- (c) Diversification/ acquisition of business
- (d) Plant expansion & diversification
- (e) Replacement of capital assets
- (f) Mitigate dependence on external debts
- (g) High financial leverage
- (h) Other such criteria as the Board may deem fit from time to time

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 8 of 9

7. PARAMETERS FOR VARIOUS CLASSES OF SHARES

The holders of the equity shares of the Company, as on the record date, are entitled to receive dividends. Since the Company has issued only one class of equity shares with equal voting rights, all the members of the Company are entitled to receive the same amount of dividend per share. The Policy shall be suitably revisited at the time of any new class of shares depending upon the nature and guidelines thereof.

8. PROCEDURE

- (a) The Chief Financial Officer, in consultation with CEO of the Company shall recommend any amount to be declared/ recommended as Dividend to the Board of the Company.
- (b) The agenda of the Board where Dividend declaration/ recommendation is proposed shall contain the rationale of the proposal.
- (c) Pursuant to the provisions of the applicable laws and this Policy, interim dividend approved by the Board will be confirmed by the shareholders and final dividend, if any, recommended by the Board, will be subject to shareholders approval, at the ensuing Annual General Meeting of the Company.
- (d) The Company shall ensure compliance with the provisions of applicable laws, MSX, FSA Rules and Regulations and this Policy in relation to Dividend declared by the Company.

9. DISCLOSURE & TRANSPERACY

In accordance with the requirements of the MSX and FSA, the Company shall disclose:

- Date of the Board meeting approving the recommendation.
- Type of distribution (cash dividend and/or bonus shares);
- Dividend per share (in baiza), if applicable;
- Total dividend amount (in OMR);
- Bonus share ratio (e.g., 1 share for every X shares held), if applicable;
- Record date and AGM date;

All disclosures shall be made in the official disclosure platform of the Muscat Stock Exchange, within prescribed regulatory timelines and in accordance with applicable regulatory requirements.

The Dividend Distribution Policy shall be disclosed in the Annual Report and on the website of the Company <https://occ.om/>

Doc. No.:	 شركة إسمنت عُمان Oman Cement Company	Effective Date:	31.03.2026
Version No.	Dividend Distribution Policy	Page No.:	Page 9 of 9

10. GENERAL

- The Policy would be subject to revision/ amendment in accordance with the guidelines as may be issued by relevant authorities; FSA, MSX or such other regulatory authority as may be authorised, from time to time, on the subject matter.
- The Company reserves its right to alter, modify, cancel, add, delete or amend any of the provisions of this Policy.
- In case of any amendment(s), clarification(s), circular(s) etc. issued by the relevant authorities, not being consistent with the provisions laid down under this Policy, then such amendment(s), clarification(s), circular(s) etc. shall prevail upon the provisions hereunder and this Policy shall stand amended accordingly from the effective date as laid down under such amendment(s), clarification(s), circular(s) etc.

11. DISCLAIMER

This Policy is intended to provide guidance to shareholders regarding the Company's dividend distribution approach. Dividend payments are not guaranteed and remain subject to:

- profitability and cash flow availability,
- compliance with legal and regulatory requirements,
- Board recommendation and AGM approval
- prevailing economic, operational and strategic conditions.

The Board retains full discretion to recommend or not recommend dividends in any year, as deemed appropriate for the Company's sustainability and long-term shareholder value.

12. INVESTOR CONTACT INFORMATION

For further information or clarification regarding this Dividend Distribution Policy, investors may contact:

Mr. Abdullah Al Siyabi – Treasury Manager
Address: PO. Box 560, Postal Code 112, Muscat, Sultanate of Oman
Telephone : +968 22705595
Email ID : abdullasiyabi@omacement.com


Mr. Jiang Tao
A.CEO

